

Kultur | Am Samstag ging die sechste Ausgabe des Oberwalliser Bandfestivals über die Bühne

Gute Musik – guter Zweck

BRIG-GLIS | Im Zeughaus Kultur fand am Samstag das 6. Oberwalliser Bandfestival statt. Mit dabei waren die «Spirit Rock Band», «Elevator» und «Scutluck».

Der gemeinnützige Anlass stand unter dem Motto «Wier teile iischers Glick!». So kamen alle eingenommenen Gelder verschiedenen Hilfsorganisationen zugute (siehe Box). Für die drei anwesenden Bands Motivation genug, das Publikum in Spendierlaune zu singen und zu spielen.

Klassiker und Modernes

Den Anfang machte die «Spirit Rock Band». Dabei handelt es sich um ein Musikprojekt des Briger Kollegiums, das 1995 vom einzigen ständigen Mitglied Christophe Myter gegründet wurde und den Beweis antreten wollte, dass es am Kollegium nicht nur kluge, sondern auch musikalische Köpfe gibt. Neben Myter besteht die Band aus nicht weniger als 26 Schülerinnen und Schülern, die gemeinsam Songs aus den letzten sechzig Jahren covern. Neben Klassikern wie «Son of a Preacher Man» oder «Eye of the Tiger», gab es im Zeughaus auch aktuelle Songs zu hören. Die Besetzung der Band wechselte dabei bei jedem Song, was für viel Abwechslung sorgte.

Auch «Elevator» heizte den Zuschauerinnen und Zuschauern mit rockigen Coverversionen ein. In einem etwa 90-minütigen Set liess das Quintett alte Helden wie die Rolling Stones, Bob Marley oder AC/DC aufleben.

Am Ende des Abends gab es dann auch noch hochstehendes selbst geschriebenes Songmaterial. Hierfür waren die Jungs und Mädels von «Scutluck» zuständig. Die Ska-Punk-Formation gab Songs aus ihren beiden Alben zum Besten und brachte die anwesenden Musikfans damit zum Tanzen.

Mit seiner «Disco miteneand», die sich auch, aber nicht nur an Menschen mit Behinderung richtet, und der «Kinderhitparade» hatte am Nachmittag zudem Michel Villa für ausgelassene Stimmung gesorgt.

Comeback nach langer Pause

Das Bandfestival unter der Leitung von Ivan Kronig fand erstmalig im Jahr 2001 statt. Das Ziel: die lokale Musikszene unterstützen und Geld für den guten Zweck sammeln. Bis 2008 folgten vier weitere Ausgaben. Danach wurde es ruhig um den Anlass. Warum eigentlich? «Wie das halt so ist», erklärt Kronig: «Man ist beruflich stark eingebunden, hat nur wenig Zeit und eh man sich's versieht, sind neun Jah-

re um.» Bei einem Konzert der «Spirit Rock Band» im April 2015 fiel dann schliesslich der Entschluss, eine neue Ausgabe des Events auf die Beine zu stellen: «Ich fand das Konzert grandios und als ich im Fernsehen vom Kinderhilfswerk «Dominiño» erfahren habe, dachte ich mir, dass es wieder Zeit fürs Bandfestival ist.» Am Samstag kamen so insgesamt je 1000 Franken für jedes der sechs Hilfswerke zusammen. Dazu kommen 600 Euro, die Kronig abseits des Festivals für einen guten Zweck gesammelt hatte. Der Organisator betont: «Ohne den ehrenamtlichen Einsatz der Helferinnen und Helfer wäre das nicht möglich gewesen. Dafür bin ich enorm dankbar.»

Da stellt sich nun nur noch die Frage, ob es bis zum nächsten Bandfestival wieder neun Jahre dauert. Kronig verneint: «Auf keinen Fall. Wir sind bereits dabei, erste Kontakte für die nächste Ausgabe im kommenden Jahr zu knüpfen.» dt

DIE HILFSORGANISATIONEN

- Oberwallis für Kinder unserer Welt
- Organja
- Kinderhilfswerk Dominiño
- Sonne für behinderte Kinder
- Oberwalliser Verein für Sterbe- und Trauerbegleitung
- Berner Stiftung für krebserkrankte Kinder und Jugendliche



Rocken für den guten Zweck. Zusammen mit «Elevator» lieferten die «Spirit Rock Band» (oben) und «Scutluck» dem Publikum eine tolle Rockshow. FOTOS WB

ANZEIGE

«Schnell, schneller, Oberwallis.»

Liliane Jossen, Swisscom Shop Brig

Der Netzausbau mit Glasfaser macht es möglich:
Up- und Download-Geschwindigkeit mit maximal 1 Gbit/s*

Machen Sie
jetzt den
Glasfasercheck:
swisscom.ch/wallis

swisscom

* Nur mit Vivo XL. Exklusiv bis 31.5. testen: Vivo M und L mit bis zu 1 Gbit/s